



El vicejefe de Gobierno de la Ciudad, Diego Santilli, participó de la presentación del equipo argentino de Copa Davis que enfrentará a Italia por la primera ronda en el Parque Sarmiento, del 3 al 5 de febrero.

“Estamos muy contentos, orgullosos y felices de poder recibir en la Ciudad de Buenos Aires al equipo campeón de la Copa Davis, que va a empezar esta nueva etapa. Aquellos días que llegamos a ese partido maravilloso (la final ante Croacia), todos fuimos tenistas, todos nos sentimos parte de este equipo que construyó con esfuerzo y sacrificio, potenciando un equipo fantástico”, expresó Santilli.

Santilli resaltó además la importancia de integrar un parque público como el Parque Sarmiento, con la demanda de espacio de las distintas organizaciones deportivas

{youtube}k5jfb5aFjRQ?rel=0{/youtube}

Durante la presentación, que se desarrolló en la Usina del Arte, el Vicejefe de Gobierno estuvo acompañado por el capitán del equipo argentino de Copa Davis, Daniel Orsanic; el secretario de Desarrollo Ciudadano del Gobierno de la Ciudad, Matías López; el subsecretario de Deportes porteño, Luis Lobo; y los vicepresidentes primero y segundo de la Asociación Argentina de Tenis, Daniel Fidalgo y Diego Gutiérrez, respectivamente.

Santilli resaltó además la importancia de integrar un parque público como el Parque Sarmiento, con la demanda de espacio de las distintas organizaciones deportivas.

“Hay una demanda gigantesca de las federaciones amateurs deportivas de nuestra Ciudad que no tienen espacio. Y lo que decimos es que podemos integrar este parque público con las federaciones amateurs, y ese es el legado deportivo con vistas a una Ciudad que integra a sus federaciones. Ese es el concepto integral”, aseveró.

Por último, el Vicejefe de Gobierno pidió al público “que explote el Parque Sarmiento para recibir a este maravilloso equipo, que es fruto del esfuerzo, del sacrificio, de potenciar el deporte y los valores”.

Orsanic designó a Diego Schwartzman (número 54 del ránking de la ATP); Guido Pella (81); Leonardo Mayer (146) y el regreso de Horacio Zeballos (68), para iniciar la defensa del título.

El equipo capitaneado por Daniel Orsanic, campeón de la edición 2016, comenzará a defender el título en el predio ubicado en el barrio de Saavedra, donde se montará una cancha de polvo de ladrillo.

Con las ausencias de Juan Martín Del Potro y Federico Delbonis, los “héroes” de la final del año pasado ante Croacia, Orsanic designó a Diego Schwartzman (número 54 del ranking de la ATP); Guido Pella (81); Leonardo Mayer (146) y el regreso de Horacio Zeballos (68), para iniciar la defensa del título.

En ese sentido, Orsanic explicó atribuyó las ausencias de los jugadores más destacados a que “la final de la Copa Davis es muy al final de año, y es muy poco tiempo el que queda para descansar y prepararse”, por lo que aseguró que es “muy entendible el agotamiento que sintieron y el cansancio que manifestaron”.

“Solo podemos felicitarlos y agradecerles a cada uno de los integrantes del equipo por el logro que han conseguido, es histórico, y solo tengo palabras de agradecimiento. Sé del compromiso que tienen para con el equipo, para con el país, así que estoy muy tranquilo tanto con los que van a participar de la serie como de los que no”, añadió el Capitán.

En el marco de las actividades programadas, el equipo nacional se entrenará el lunes 30 de enero en el Parque Sarmiento ante la presencia de los chicos que concurren a la Colonia de Verano.

Será la cuarta serie en el historial entre ambos países en Copa Davis, que hasta ahora tiene arriba al conjunto albiceleste con 2 triunfos contra uno de los europeos. El último choque se dio en julio del año pasado, por los cuartos de final, cuando Argentina se impuso como visitante por 3 a 1.

En el marco de las actividades programadas, el equipo nacional se entrenará el lunes 30 de enero en el Parque Sarmiento ante la presencia de los chicos que concurren a la Colonia de Verano que organiza la Subsecretaría de Deportes porteña en esa sede.